

Les adjoints socialistes de Marseille devant le tribunal correctionnel

Marseille, 27 juin. — Dans son audience de ce jour, le tribunal correctionnel a rendu son jugement dans l'affaire des adjoints socialistes et des manifestants du 1er mai.

Le voyage de M. Casarès en Angleterre

Londres, 27 juin. — Le charactéristique qui sera accompagné par le général Krener, arrivera vendredi à Port-Victoria.

Les anarchistes en Espagne

Madrid, 27 juin. — La police a été avisée que les anarchistes avaient fait des préparations en vue de faire éclater un attentat à la Chambre.

La date des élections

Paris, 27 juin. — Suivant certaines informations, la date du 20 août pour les élections aurait été arrêtée dans une réunion de chefs radicaux, tenue samedi dernier.

Un député socialiste élu

Paris, 27 juin. — Nous apprenons d'une source des plus certaines que, depuis quelques jours, un député socialiste est élu par des agents de la sûreté, qui ont reçu mission de le faire élire dans un canton.

Le voyage présidentiel

Paris, 27 juin. — Contrairement à ce qui a été annoncé hier, nous pouvons affirmer qu'il n'est nullement question de modifier le voyage présidentiel en Bretagne pour le mois prochain.

L'affaire de Siam

Paris, 27 juin. — On s'attend à recevoir, sous peu, des renseignements sur l'introduction de notre représentant avec le roi de Siam, le prince de Chulalongkorn.

Au conseil des ministres

Paris, 27 juin. — Les ministres se sont réunis ce matin, à 10 heures 1/2, à l'Élysée, sous la présidence de M. Carron.

Le régime des pétroles

Il se sont longuement entretenus de la question des pétroles et ont décidé de demander au ministre de discuter demain mercredi le projet de loi abaissant les droits sur les pétroles bruts et raffinés.

Convocation de réservistes

Le conseil a décidé de convoquer les réservistes pour le 5 septembre prochain. Les convocations déjà effectuées pour une autre date seront considérées comme nulles et non avenues.

Récompenses décernées à des religieuses

L'officiel publie la liste suivante des récompenses décernées par le ministre de l'intérieur :

Médaille d'argent

Mlle Thérèse Thibault (Isidore), treize ans, Châteauneuf, en récompense de sa conduite exemplaire en sauvant un enfant sur le point de noyer dans le canal de Nantes, à Brest.

Médaille d'argent

Mlle Guinehen (Françoise), infirmière à l'asile des aliénés de Salnt-Méen (Ille-et-Vilaine), 30 ans de services.

Médaille d'argent

Mme Bordenave (Marie-Hélène), en religion sœur Thérèse de Jésus, supérieure de la communauté de St-Louis, à Vouglans, 37 ans de services.

Médaille d'argent

Mlle Lelouch (Marie-Françoise), en religion sœur St-Vincent, attachée à l'Hôtel-Dieu de Angoulême, 29 ans.

Ont fait preuve en maintes circonstances, dit l'officiel, du plus absolu dévouement.

L'ambassade de France à Londres

Paris, 27 juin. — Il se confirme que M. Descais, ambassadeur à Vienne, a accepté le poste d'ambassadeur à Londres.

L'affaire Quinqueres-Segonzac

Paris, 27 juin. — L'arrestation dont parlait hier le Gaulois et qui est devenue l'affaire Quinqueres-Segonzac, cette arrestation, dit le même journal aujourd'hui, est celle du lieutenant de Segonzac.

Aujourd'hui, ajoute le même journal, nous apprenons que le ministre de la marine est en possession depuis le 17 juin du rapport du capitaine Fortin, qui a été chargé de faire une enquête officielle sur la mort de lieutenant Quinqueres.

Un rapport serait affirmé dans ses conclusions et si l'ordre a été donné de faire passer le lieutenant de Segonzac au Sénégal, pour y être occupé avec certains légionnaires et y passer en jugement s'il y a lieu.

Il y a lieu de noter, en effet, que le capitaine Fortin n'a pu entendre ni le colonel Fix, beau-père du lieutenant Quinqueres, ni le lieutenant de Segonzac, ni plusieurs témoins importants, son rôle d'enquêteur n'étant pas celui d'un juge d'instruction.

Une agence officielle confirme que le lieutenant Segonzac part pour le Sénégal.

Réunion de l'union libérale des droites

Paris, 27 juin. — L'union libérale des droites s'est réunie sous la présidence de M. d'Aillières. La question des boissons est à l'ordre du jour.

Après une longue discussion à laquelle ont pris part M. de Mackau, baron Reille, de Lévis, du Saissay, Neyraud, etc., etc., la réunion décide qu'elle ne saurait accepter le projet de loi qui a été voté au Sénat, et que ses membres doivent se retirer de la Chambre.

Sur l'observation de M. de Mackau, la réunion décide qu'il faudra voter incessamment pour que la réduction sur le prix des courages, qui a été récemment accordée par le Congrès de chemin de fer qui jusqu'à la fin d'août, soit prolongée jusqu'au mois de janvier.

Les pétroles

Paris, 27 juin. — La commission des douanes s'est démise, non sans avoir fait faire les plus vives réserves, à accepter le projet de loi de réduction de la taxe sur les pétroles ; elle s'est inclinée devant l'impossibilité de trouver de nouvelles négociations et la nécessité de ratifier le traité avec l'Angleterre.

L'exécution de Radzi et Saint-Michel

L'exécution de Radzi, assassin de Hervilly, est bien bien malin.

Après qu'on eut averti le condamné que l'heure de l'exécution suprême était venue, M. l'abbé Verjus, curé de Saint-Michel, fut introduit auprès de lui. Redi se confessa, puis embrassa le crucifix. Après la lecture, M. l'abbé Verjus revint vers Radzi, et lui dit : « Tu es prêt à mourir ? »

Le crime de la rue Botzaris

Paris, 27 juin. — La victime de la soirée sur un nouveau crime concernant la vieillesse de la rue Botzaris. Les agents de la brigade spéciale sont chargés de rechercher une femme Hehlbohrer, née Eugénie Jacques, âgée de 20 ans, disparue depuis plusieurs jours avant la découverte des deux bris humains trouvés dans la cave de la maison en construction, rue Botzaris.

Paris, 27 juin. — Après avoir entendu M. Catus, directeur général des contributions indirectes, la commission du budget a résolu de porter à 200 fr. le droit sur l'alcool fixé à 196 fr. par le Sénat. Cette augmentation compense la suppression du droit de 10 cent. par hectolitre sur les vins de France, qui n'avaient voté que le Sénat et que repousse la commission.

La grève des cochers

Paris, 27 juin. — La grève des cochers est sur le point de se terminer. Les grévistes ont commencé à reprendre le travail aujourd'hui. La reprise sera complète dans deux jours.

La situation au Dahomey

Le Havre, 27 juin. — Le steamer Ville-de-Maranhao de la Compagnie des Chargeurs-Léunis, qui doit partir du Havre le 5 juillet prochain, embarquera à son escale à Bordeaux 400 officiers et soldats pour la côte occidentale d'Afrique, notamment pour le Sénégal.

La Liberté d'Alsace

Paris, 27 juin. — La Liberté d'Alsace, qui n'est pas encore paru, sera fixé sur ce qui pourra être fait au sujet des ouvertures pacifiques de Helantzin.

Le choléra dans le Midi

Toulon, 27 juin. — Il n'y a plus de cas de choléra depuis dimanche à Toulon et depuis hier à Ajals.

L'odyssée d'Arton

Tunis, 27 juin. — Le bruit court ici avec persistance qu'Arton, venant de Tunis, a été vu à Tunis ; il voyagerait sous le nom de M. de Serres.

Les élections allemandes

Berlin, 27 juin. — A une heure du matin, on connaît les résultats de 166 élections de ballottages. Ils se répartissent ainsi :

Un attentat avorté en Espagne

Séville, 27 juin. — On a découvert un pétard de forte dimension dans la cour du palais royal de l'Alcazar. On a pu le démolir sans qu'il y ait eu de victimes.

La catastrophe du « Victoria »

Londres, 27 juin. — On télégraphie de Port-Saïd au Standard de ce matin :

Un suicide étonnant

Fort-Sott (Kansas), 27 juin. — Une maison de quatre étages est effondrée, entraînant 75 personnes. Il y aurait une vingtaine de morts.

Rupture d'une digue aux Etats-Unis

Londres, 27 juin. — Le correspondant du Times à Philadelphie dit que d'après des avis de la Nouvelle-Orléans, un terrible déluge s'est produit dans la région de la ville et a causé l'inondation de plusieurs centaines de mille acres de plantations de sucre, du côté de l'Est. Cette inondation a causé de graves pertes.

Révolte des Mogols en Chine

Londres, 27 juin. — On mande de Shanghai au Times : Le bruit court qu'une émeute sérieuse aurait lieu dans le pays des Mogols, près de la frontière chinoise.

Le choléra à La Mecque. — 900 décès dans une journée

La Mecque, 27 juin. — Hier, il y a eu 900 décès cholériques.

MENUS PROPOS

Tandis que la France applaudissait le général Dodds et que le gouvernement lui faisait une si étrange réception, M. Sarrien prononçait, à propos de l'interdiction de se présenter dans plusieurs circonscriptions pour le mandat de député, cette phrase : « Il est dangereux qu'un homme s'élève au-dessus de la foule. Et je n'ai vu aucun journal qui l'ait relevé. Pourquoi ? Elle est pourtant aussi bête que discourtoise. Elle est bête, car alors il faudrait logiquement ramener tous les hommes au niveau des fillets ; elle est discourtoise, parce qu'elle rend à l'homme qui se présente à la tribune, le même honneur que le général qui remporte une victoire, le savant qui fait une grande découverte, l'orateur qui domine les passions de la Chambre, le journaliste qui compte le plus de lecteurs ! »

M. Sarrien n'est pas à Charenton ! Pauvre France !

La poste nous apporte la constitution d'une commission d'études pour le percement du canal des deux-Mers. Nous applaudissons au projet, espérant bien qu'il ne nous tenna pas à Panama.

Mais nous voyons figurer le docteur M. Ferroul, un socialiste. Comment ! Les socialistes réclament la confiscation par l'Etat de toutes les mines et carrières, des canaux et chemins de fer, et voilà M. Ferroul qui propose le percement, par une compagnie, d'un canal qui doit rapporter 150 millions de bénéfices ! Jolis farceurs ! Mais même que ces gens-là ont-ils de sérieux ?

Et puis le programme du concours est signé E. Moreau. Est-ce le député de Roubaix ?

Enfin, on a oublié de nous dire si les étrangers, quels qu'ils soient, seront exclus de la conscription et de la garde nationale, et si on pourra enlever à un étranger, sans aucune compensation, son droit de citoyen. Souvenons-nous de ce qu'on fait les Anglais par Stuez et prenons nos précautions. VIGILANT.

M. de Horace de Champgrand pouvait, devait l'avouer hautement. Alors, comme à un confesseur, elle devait la vérité au juge ; aussi n'hésita-t-elle pas un instant à compléter son aveu.

— Ce qui me reste maintenant à ajouter, reprit-elle avec une inflexion de voix pleine de charme, n'est en quelque sorte que le complément de ce que vous venez d'entendre, monsieur.

Un jour, il y a des années de dix-huit mois, une jeune institutrice sans fortune, sans nom, fut distinguée par un officier de marine, riche, noble et plein d'avenir.

« Une affection pure et profonde unie leurs deux cœurs et ils ne tardèrent pas à se jurer mutuellement un attachement inaltérable. »

« La distance sociale qui les séparait devait être un obstacle à leur union, union qui devait être, en outre, sanctionnée par le consentement d'un père pressant de principes rigides. »

« Dans de telles conditions, vous le comprenez, monsieur, personne ne devait concevoir un sentiment de pitié, et la dignité de la jeune institutrice ne voulait pas qu'elle se laissât aller à briser. »

« Aussi la jeune fille, heureuse et fière de son bonheur, dut le cacher à tous, même à celui qui la chérissait comme son enfant. Apprenant l'affection jalouse de son père et voulant être certaine de la force des sentiments de celui auquel elle avait donné sa foi, elle ne voulait ouvrir son cœur qu'après que son fiancé aurait obtenu l'acquiescement du vieillard dont leur avenir dépendait. »

« Ce fiancé, monsieur, s'appelle Gaston de Merville, et la jeune institutrice est devenue vous-même. »

« Or, si Gaston s'est rendu rue Chanoinesse — fait qui vous n'avez pas vu — à une demi-heure à peine — c'est que, fidèle à sa promesse, il est allé demander sa main à mon père. »

CHRONIQUE LOCALE ROUBAIX

Les bouchers de Roubaix. — Nous avons donné hier le texte de l'affiche municipale relative à la taxe. On ne l'apposa que vers sept heures du soir.

Une foule énorme se pressa, dès son affichage, pour lire le placard, et, de toutes parts, on fit des réflexions, les unes pour, les autres contre l'arrêté. Nous devons dire, pour être justes, que la grande majorité prenait parti pour la taxe, et son application à même soulevé sur la Grande-Place, parmi le public, des cris de : « A bas les bouchers ! Vive le Maire ! »

L'application de la taxe n'a pas généralement été faite mercredi matin. En ce moment, les bouchers se préoccupent de savoir si la loi leur ordonne de mettre des étiquettes, et, à l'heure qu'il est, la mairie est assailli de visites de bouchers qui demandent aux autorités municipales de leur remettre directement les étiquettes à poser sur la viande. Cela, on le comprend aisément, n'est fait que pour gagner du temps.

On a, du reste, remédié à cet inconvénient, en envoyant des agents de l'ordre de veiller à l'application de l'arrêté municipal.

Dès jeudi matin, donc, la taxe sera absolument appliquée, et il n'y aura plus sujet à discussion.

M. le Maire et l'adjoint Desobry à Paris. — Hier matin, par l'express de 7 heures M. Carrette, maire et M. Desobry, adjoint, ont retourné à Paris au ministère, pour discuter les importants travaux de l'école collective et le règlement des caisses de retraite. Ces messieurs sont accompagnés de M. Peltier, directeur de l'école, et d'un brasseur de Roubaix pour s'occuper en attendant de l'application de l'importante question de l'exercice des brasseries.

Les résultats d'une adjudication. — Mardi, à onze heures du matin, à eu lieu, à l'Hôtel-de-Ville, sous la présidence de M. Hervé Mihele, adjoint au maire, assisté de MM. Pierre Tranny et Henri Thérin, conseillers municipaux, et en présence de M. le Directeur de la Voirie et de M. le Receveur municipal, l'adjudication suivante :

Mise en état de viabilité du boulevard de Cambrai (partie comprise entre les rues Croix et de l'Épée). — Quatre entrepreneurs, soumissionnaires, se sont présentés, savoir : M. Clovis Bleuzé, de Houplines, avec 3 000 de rabais ; M. Gustave Tiberghien, de Roubaix, avec 8 000 ; M. Jules Desplanques, de Roubaix, avec 14 000 ; M. Louis Colin, de Lille, avec 0 000. — M. Jules Desplanques a été déclaré adjudicataire.

Le devis s'élevait à la somme de 14.000 fr., y compris celle de 157,43 pour dépenses imprévues. Cautiennement à verser 465 fr.

Une revue de gendarmerie à la caserne de la rue des Arts. — M. le lieutenant de gendarmerie Poivre a passé, hier après-midi, la revue trimespéciale des trois brigades de Roubaix. L'inspection du casernement et les examens théoriques ont succédé à la revue d'armes.

Les grèves. — Nous avons dit hier qu'il restait 42 tisserands à rentrer à la fabrique de MM. F. et H. Carissimo, qui de Watrellos, ils ont tous repris le travail, mais M. Deguyffroy, qui n'est pas rentré, et la grève se trouve ainsi complètement terminée.

Aucun changement à signaler en ce qui concerne les 26 ratteurs grévistes de la filature de laine de MM. Gavrois-Malieux et fils, rue Montgolfier.

Un suicide étonnant. — Mardi matin, vers onze heures et demie, le bruit se répandit, rue de Tourcoing, qu'un grave accident s'était produit dans la teinturerie de MM. Achille Deguyffroy et Cie, où, disait-on, M. Deguyffroy, âgé de 40 ans, s'était précipité dans un laquet d'eau bouillante. Nous sommes allés aussitôt aux renseignements et voici ce que nous avons appris :

Nous lecteurs ont encore présents à la mémoire qu'il y a quelques années M. Emile Vanvysberghe, associé de M. Achille Deguyffroy, fut arrêté, un moment par un sieur Jules Decollignes, comme inculpé dans les vols de coton dont nous avons relaté tous les détails.

Déjà l'arrestation de Vanvysberghe, M. Deguyffroy était devenu sombre et taciturne, le chef ménageant presque plus, tenait de temps à autre des propos incohérents, et lundi encore, en préparant une cuve de bi-chromate de potasse, il disait à son contre-maitre : « Voilà quelque chose d'énergique, ça doit être bon pour s'en aller... »

Comme la besogne n'était pas pressée, les ouvriers n'avaient pas travaillé lundi et ils ne devaient reprendre le travail que mardi à la rentrée de une heure ; en effet, pendant toute la matinée de mardi, M. Deguyffroy, assisté de son contre-maitre, M. Pierre Decollignes, avait pris toutes les dispositions pour la reprise du travail.

Soudain, vers onze heures, M. Deguyffroy invita le contre-maitre et le chauffeur à aller prendre une consommation dans son cabinet, rue de la Barbe-d'Or : ces messieurs s'y en furent avec lui.

Avant de quitter l'établissement pour retourner au travail, M. Deguyffroy dit à sa dame qu'il allait dans la coffre-fort de la fabrique une petite boîte pour elle. Mme Deguyffroy ne tint pas compte de l'observation de son mari, qui était allé reprendre le cours de son travail dans la teinturerie, tandis que le chauffeur retournait à sa besogne, et que M. Decollignes reprenait également la sienne.

A 11 h. 1/2, le domestique qui fait la vieillesse était de retour à l'établissement de la rue de Tourcoing et le contre-maitre Decollignes se disposait à aller chercher la marchandise que le garçon apportait quand, passant dans la teinturerie, près des cuves, il aperçut dans la baquet de bi-chromate de potasse, dont nous parlions plus haut, le malheureux Deguyffroy qui se débattait contre les spasmes de l'asphyxie et de l'empoisonnement. Il eut dit : « Ça va, ça va, ça va ! »

M. Deguyffroy fut porté dans un cabinet où se trouvait M. Deguyffroy et fut brulé comme le bruit en a couru.

Le contre-maitre appela à l'aide le chauffeur Joseph Deneef, et tous deux se mirent en devoir de retirer de la cuve leur patron, qui vivait encore. On fit appel au concour de M. Durin, pharmacien, qui arriva un quart d'heure, et fit prescrire à M. Deguyffroy un réactif des plus énergiques.

« Oui, oui, monsieur, tout me le dit, tout me le crie, continua André avec exaltation ; si Gaston a quitté Paris précipitamment sans m'adresser un mot ; si j'ai gardé un silence obstiné depuis quatre mois c'est qu'il m'a été un volontaire nettement exprimé par moi-même, j'en suis certain. »

« Je connais sa nature noble et bonne, soucieux de la réputation de celle qu'il aime. Esclave de sa parole, il ne m'aurait pas, mais il souffre comme je souffre. Ah ! je m'explique toute sa conduite à présent. »

« Le soupçon ne peut atteindre un homme tel que lui, et avant peu les événements me donneront raison. »

« Après ce que vous venez de me raconter, je n'en doute pas, mademoiselle, reprit le juge, mais il est difficile nécessaire que je provoque ces explications. »

« En vous les donnant, j'avais un peu besoin, je l'avoue, de me les donner à moi-même. Excusez donc leur longueur ; à présent, monsieur, vous connaissez tout entier le secret de mademoiselle de Châteauguy. »

« Ce secret sera fidèlement respecté par l'ami et le juge, je vous en donne ma parole, mademoiselle. »

« Merci, monsieur, reprit André en tendant la main à Lucien ; encore une fois merci. Vous pouvez compter sur ma profonde gratitude, fassé le ciel que M. de Merville puisse bientôt vous remercier, en son nom et au mien, de toutes vos bontés et de toute votre délicatesse. Dès ce soir, je vais écrire à Shang-Hai, c'est pour moi un devoir impérieux d'informer mon fiancé des tristes événements qu'il ignore. Notre entretien vient de faire disparaître les dernières considérations qui m'avaient retenu jusqu'à présent. »

« Bon espoir, mademoiselle, et veuillez, je vous prie présenter mes hommages respectueux à ma-

D'abord M. Deguyffroy ne voulait pas déserrer les dents, et non dit lui faire ouvrir la bouche de vive force pour faire ingurgiter le poison. Le magistrat imprimait les personnes qui lui produisaient des soins empreintes en leur disant : « laissez-moi mourir ! »

Ses entretiens on était allé à la recherche d'un docteur M. Ballenghien et plusieurs de ses collègues arrivèrent presque ensemble, et usèrent de tous les moyens en leur pouvoir pour sauver le malheureux, tout secours fut inutile. M. Deguyffroy rendit le dernier soupir après une demi-heure de terrible agonie.

On porta alors le cadavre au domicile de la rue de la Barbe-d'Or, on juge de la douleur de Mme Deguyffroy et des membres de la famille, à l'annonce de la fatale nouvelle.

M. Pradier, commissaire de police du premier arrondissement, s'est rendu sur les lieux du suicide pour faire enquête. La nouvelle a produit dans tout le quartier une vive émotion, car M. Deguyffroy était très estimé de ses ouvriers et de tous ses voisins.

La cause ? On la devine. L'arrestation de son associé, l'absence de son mari, le décès de son fils, un grand préjudice à l'infortuné teinturier, et déjà bien des clients l'avaient menacé de le quitter ; c'est alors que le désespoir s'empara de M. Deguyffroy et qu'il décida d'en finir avec la vie. M. Deguyffroy était âgé de 37 ans.

Une chute de quinze mètres. — Nos lecteurs ont encore présente à l'esprit la catastrophe survenue le jeudi 18 mai, aux chantiers de construction du révoir de la rue de la Croix. La nouvelle a produit de nombreux chaudronniers étaient tombés avec leur pesant outillage, d'une hauteur de dix mètres, par suite de la rupture d'un madrier de soutènement, et s'étaient grièvement blessés.

Mardi soir, vers trois heures et demie, les mêmes chantiers ont été le théâtre d'un nouvel et lamentable accident.

Un jeune homme de 15 ans, Léopold Mercier, préposé au chauffage des clois à rizer, pour le bouloirnement des toiles, était occupé à son travail, à une élévation de quinze mètres environ, et tout marchait régulièrement, lorsqu'il posa par mégarde le pied dans l'espace libre entre deux des immenses plaques, posées à plat sur des poteaux.

Le malheureux tomba dans l'eau en poussant un cri d'angoisse, et se débattant d'échafaudage en échafaudage, vint s'abîmer comme une masse sur le sol argileux, légèrement détrempé par la pluie, circonstance qui l'empêcha sans doute de se tuer sur le coup.

Tout le personnel des chantiers se précipita à son secours, et il fut transporté, privé de sentiment, aux bâtiments de l'Hospice de Barbiere, distants de quelques mètres seulement.

Pendant qu'on allait à la recherche d'un médecin, et qu'on allait prévenir les parents de la victime à la Croix, au sentier du cimetière, les bonnes religieuses se faisaient entendre sur un matelas, et lui prodiguaient les soins les plus empressés.

Lorsqu'arriva M. le docteur Harlet, il constata que le jeune ouvrier avait les deux cuisses fracturées, et que les os du bras droit et de la main gauche étaient ainsi que de grèves et multiples contusions sur toutes les parties du corps.

Grâce aux secours fournis par la pharmacie de l'établissement hospitalier, le praticien put procéder à l'opération de l'os cassé, et toutes les précautions possibles sur une civière qu'on s'était procurée au poste de police du 20 arrondissement, puis on se dirigea vers l'Hôtel-Dieu, sur les ordres pressants de M. le docteur Harlet. Plus tard, le jeune ouvrier fut transporté à l'Hospice de Barbiere, où il est actuellement en traitement.

L'état de Léopold Mercier n'est pas sans donner d'inquiétudes. A son arrivée à l'hôpital, il n'avait pas encore repris ses sens, et l'on ne pouvait prévoir qu'il pourrait se relever de son lit. On a tout fait pour faire cesser les combattants ; on a arrivé sur les lieux un des deux individus pris la fuite. L'autre invoqua le fait que lui avait une contusion en règle, pour le poste de police.

Chefin faisant l'événage frappa le représentant de l'autorité mais force resta à la loi, et le meurtre eut lieu.

Le décalre se nommer Edoard Elwarck, âgé de 40 ans, demeurant rue Bayart.

Les jeux de hasard. — Les agents de service à la ducasse du quartier du Jean-Guillaume, lundi soir, ont saisi le D'Ommelet, un jeu de hasard, appartenant à Gustave Valentin, âgé de 22 ans, demeurant rue Decroix, n° 10. Les agents ont saisi le matériel et l'appareil et ont rédigé à sa charge que Volckack a été laissé en liberté.

Arrestation d'un expulsi. — Lundi, vers onze heures du soir, l'agent Bujardin a procédé à l'arrestation, rue de la Croix, d'un nommé Bernard Juis, né à Gand.

M. Juis, qui était sous le coup d'un arrêté d'expulsion, a été conduit au dépôt du premier arrondissement, en attendant son transfert pour Lille.

La divagation des chiens. — Dans la journée de lundi, le service de surveillance des chiens errant sur la voie publique a ramassé six animaux qui ont été mis en fourrière. Les propriétaires ont été rédigés à la charge de deux propriétaires.

Pèlerinage Eucharistique à Armentières, du 2 juillet 1893. Les personnes désirant profiter individuellement de la réduction de 50 00 dans les trains spéciaux, doivent prendre, chez M. Roboux, imprimeur, au Journal de Roubaix, une carte d'invitation, et verser à son profit à leur disposition un versement de 10 centimes. 34993-72708

Communications diverses

Boite de Nativité. — 27 juin. — Température de l'eau, 12 heures du matin, 15 degrés ; cinq heures du soir, 20 degrés. Aujourd'hui mercredi, jour des défunts, de puis trois heures de l'après-midi, jusqu'à l'heure de la fermeture.

Avis aux bouchers et aux charcutiers. — Réunion, le 30 juin, à huit heures et demie du soir, chez M. Desobry, au Café de la Croix.

Prévoisants de l'Arrent. — Les socialistes de la 172 section sont informés qu'à partir du 1er juillet le siège social est transféré à l'Hôtel des Sapeurs-Pompiers, 172, rue de la Croix, et que les réunions de dimanche de chaque mois de 10 heures à midi précises.

WATRELOS

Fraude sur la vente domiciliaire. — Mardi vers midi et demi, un tisserand, Jean-Baptiste Lefevre, demeurant au hameau du Fallon, a introduit dans sa demeure sur une broquette un sac de farine de provenance belge sans en avoir acquitté les droits d'entrée.

Des douaniers, Dauchy et Leblain avaient saisi la manœuvre. Ils se mirent à la poursuite de l'individu, qui leur ferma brutalement la porte au nez. Ils firent du malheur et secoua son être tout entier ; il but une forte gorgée d'absinthe. Le verre trempait bien un peu dans sa main lorsqu'il le reposa sur la table, mais la boisson corrosive qu'il venait d'ingérer, fouetta son sang et ranima sa confiance.

« Bah ! après tout, reprit-il mentalement, ce de Presmenil n'est pas de force à lutter avec moi ; demain lui prouverai qu'il n'est qu'un enfant, je veux qu'il ne jure plus et ne voie plus que par moi. L'innocence de l'officier de marine ne pourra pas être établie d'un long temps et, avant huit jours, je retournerai vers le Nouveau-Monde ; le diable m'emporte si l'on songera jamais me chercher en Amérique ! »

« Comme un homme qui sait de faire un rêve pénible, il promena alors autour de lui un regard curieux, incertain, ses alarmes se dissipèrent rapidement à la vue des objets et des consommateurs. Il s'en trouvait un qui — dissimulé dans l'ombre — attendait, muet, immobile ne perdait aucun des mouvements, aucun des jeux de physionomie de l'assassin. »

« Ses gros yeux r